



Liebe Aumühlerinnen,  
liebe Aumühler,

**DANKE!** ❤️

**Der Ortsverband der CDU ist mit 30,8 % wieder die stärkste politische Kraft in Aumühle. Vielen Dank an alle, die uns gewählt haben und ihr Vertrauen in uns setzen!**

Für die kommenden Jahre stellt die CDU ein tatkräftiges Team. Wie vor der Wahl versprochen: Eine moderne Mischung aus Jung und Alt, Frauen und Männern, erfahren und neu engagiert – mit jeder Menge Kompetenz.

Das sind gute Voraussetzungen für eine starke Aumühler CDU-Politik, die sich mit aller Kraft für Sie und unseren schönen Ort einsetzen wird. Unterstützt durch den „Rückenwind“ unserer Aumühler Landtagsabgeordneten Andrea Tscha-cher – und ganz neu: durch den wiedergewählten Aumühler Gemeindevertreter Dr. Karsten Bornholdt, der mit großer Mehrheit zusätzlich in den Kreistag gewählt wurde und dort zusätzlich die Aumühler Interessen vertritt.

Wir freuen uns über jede Anregung, die von Ihnen kommt. Besuchen Sie unsere Website unter [www.cdu-aumühle.de](http://www.cdu-aumühle.de). Dort finden Sie auch alle relevanten Ergebnisse der Kommunalwahl. Und machen Sie gerne bei uns mit!

Ihre CDU Aumühle

HENNING TEETZ

PETER KRÜGER-HERBERT

